
Thüringer Landesamt für Statistik

Pressemitteilung 341/2012

Erfurt, 22. Dezember 2012

Das 22. Kalendert(h)ürchen ist geöffnet:

22 Zuhause

Nichts ist verzaubernder als die blaue Stunde. Wenn es draußen langsam dunkel wird und sich alles in ein Kerzen- und Lichtermeer verwandelt und Ruhe einkehrt, ist es zuhause doch am Schönsten. Daher ist es nicht verwunderlich, dass der Wunsch die eigenen vier Wände sein eigen zu nennen, in den letzten Jahren stetig stieg. In den ersten neun Monaten dieses Jahres entschlossen sich mehr Thüringer ein eigenes Heim zu bauen als im Vorjahreszeitraum.

Es wurden **22 Prozent mehr Wohnungen genehmigt als in den ersten neun Monaten 2011.**

Die Thüringer Bauaufsichtsbehörden haben bis Ende September 3 514 Wohnungen genehmigt. Das waren 639 Wohnungen mehr als im gleichen Zeitraum des Vorjahres.

In jedem zweiten neuen Wohngebäude (729) soll Geo- oder Umweltthermie mittels Wärmepumpe zur primären Wärmegegewinnung genutzt werden. Gegenüber den ersten neun Monaten 2011 ist das ein Plus von 12 Prozent. Mit Gas sollen 565 der neu genehmigten Wohngebäude beheizt werden (-5 Prozent), in 100 geplanten Neubauprojekten wird die Holzheizung als primäre Wärmequelle zur Anwendung kommen, das entspricht einem Zuwachs von 28 Prozent.

www.statistik.thueringen.de – Gebäude und Wohnen

- Verbreitung der Pressemitteilung mit Quellenangabe erwünscht -

Herausgegeben vom Thüringer Landesamt für Statistik – Grundsatzfragen und Presse
Europaplatz 3, 99091 Erfurt – Telefon: 0361 37 -84111/ -84113 – Telefax: 0361 37-84698
E-Mail: presse@statistik.thueringen.de – www.statistik.thueringen.de – www.twitter.com/statistik_tls